
児童の健康と安全，そして，学校教育活動 

5月から 6月は学校行事も多く，1学期の教育活動の最盛期ともいえる時期です。この時期に順

調に教育活動が行えるのは，地域の感染状況が落ち着いているからとも言えます。特に今年度，5

年生の県外旅行や 6年生の修学旅行は，この時期に行う予定を立て実施しました。毎日，感染状況

を確認し，考えられる対策を講じ，無事に実施できるよう進めてきま

した。ご家庭や地域のご協力もあり，無事に大きな行事も実施でき一

安心しているところでもあります。少し落ち着いてきている感もあり

ますが，まだまだ油断できません。今後も対策をしっかりしていくと

ともに，熱中症も含め，児童の健康と安全を第一に教育活動を進めて

いきたいと思います。引き続き，よろしくお願いいたします。 

アニマシオン 

 5月 30日（月）に 2年生が，6月 15

日（水）には 1年生がアニマシオンを楽

しみました。当日は，甲州市から二人の

司書（5/30…雨宮さんと雨宮さん，

6/15…広瀬さんと小田川さん）が来て

くださり，2年生には「もりのなか」の

本を，1年生には「にんげんごっこ」の本を題材に，クイズなどを通して本の世界をたくさん楽し

みました。きっと，どの子も本好きに育ってくれることでしょう。 

歯と口の健康週間に関わって 

 6月 4日（土）から６月１０日（金）の

1週間は「歯と口の健康週間」でした。そ

れに関わって 6 月 3 日（金）の朝の活動

の時間に，保健集会が行われました。集会

では，歯科校医の吉田先生からの講話，良

い歯の児童の表彰，そして，保健委員から

のクイズと，楽しく歯と口の健康について学ぶ事ができました。元気により良い生活を送るため，

これからも歯と口の健康に留意していってもらいたいところです。 

プール開き 

6月 7日（火）の朝，今年度の水泳シーズン中の安全を願い，児童

代表と中村教頭，内田体育主任でプール開きを行いました。今年度も

感染症対策をしっかりと行う中で，安全に楽しく水泳の学習を行って

いきたいと思っております。できるだけ多く経験をすることによって，

コロナ禍の中ではありますが，児童の泳力を伸ばすとともに，水の事

故を防ぐことができるように学習を進めていきます。 
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地域を学ぶ －３年生－ 

5月 27日（金）と６月７日（火），

３年生が地域を学ぶ学習を行いま

した。27 日はマルサン葡萄酒、旧

田中銀行博物館、萩原家住宅、勝沼

氏館跡，原茂ワインを甲州市役所生

涯学習課の職員の方に案内していただき，全員で見学しました。7 日は，４つのグループに分か

れ，事前に決めたルート（おやじほうとう・勝沼駐在所・三興山梨等，マルサン葡萄酒・三森商

店，勝沼郵便局等，百果苑・つぐら舎・ＪＡ勝沼支所等，一古園・シャトレーゼ・池田医院等）

を見学しました。地域の方々のご協力があり，学習を深めることができました。また，保護者の

皆様にも付き添いのボランティアとしてご協力いただき，安全に学習することができました。あ

りがとうございました。 

県外旅行へ －5年生－ 

5月３０日（月），５年生が県

外旅行に行ってきました。今年

度は，首都圏方面での工場見学

が感染症の関係もあってうまく

予約できなかったため，静岡県のお茶会館での茶摘み体験とヤマハのピアノ工場の見学というル

ートとなりました。どちらもなかなか経験することがない場所でもあると思います。貴重な経験

を今後の学習に生かしていってもらいたいと思います。 

修学旅行へ -6年生－ 

6月８日（水）～１０日（金），

６年生が修学旅行に行ってきま

した。東京の日本科学未来館や

国会議事堂，神奈川県の古都鎌

倉や八景島シーパラダイスな

ど，首都圏への旅行でした。人出も戻ってきた場所もありましたが，それぞれの地でしっかりと

感染症対策を行いながら安全に見学等してまいりました。天気も心配されましたが，傘の出番も

なく順調に進めることができました。３日間の集団での生活を通じて，６年生の大きな成長を感

じられた旅行でもありました。現地でしか感じられない貴重な経験を今後の学習活動や生活にし

っかりと生かしていってもらいたいと思います。 

租税教室 -6年生－ 

6 月 16 日（木），６年生で租税教室

が行われました。当日は，法人会の方 6

名（髙野さん，植野さん，矢崎さん，雨

宮さん，三森さん，今村さん）が来校し，

6年児童に，主な税金の種類や税金の使

い道，税金が暮らしにどのように役立っているかなど，クイズやＤＶＤを交えて，わかりやすく

楽しく教えてくださいました。一人の市民としての学びを深めていました。 


